

やっぱり今年も

Super

3

令和6年2月20日
立川市立第三小学校
校長 田村 聡

見るなといわれりゃ、見たくなるのが人情です



今日は、雨で延期を繰り返していたゲーム集会「宝探し」です。校庭に朝、集会委員がお宝を隠してまわります。でも登校してきた子どもたちは何だろうか？と興味津々。

たまらず担当の先生から、「見ると楽しみがなくなりますから、見ないでください」と放送が入りました。そういわれると、ますます見たいわな。

簡単に見つけられるのではつまらないし、見つけられなければ、それはそれでつまらないしで頭も気も遣います。難しいです。



2月最後の日ですが、校長室前をご機嫌で通っていきます。いいことです。

今朝は車のフロントガラスが凍っていると思ったら1℃でした。最終日、身を引き締めろということでしょうか。逃げてゆく2月、逃げ足の速さに驚くばかりで、捕まえられません。



ルールの説明をよく聞いて、さあ開始だ。



ねえ、先生、見て見て。お宝ゲットしたよ。



金のエンゼ・・・ではなくてお宝、銀のお宝、なんかいいことがあるかもしれない。



さて、大変なのは後片付けです。見つけれなかったお宝を回収して歩きます。どこに置いたっけかな、思い出しながら。



みんなに楽しんでもらったようで、よかった、よかった。集会委員が集まって、今日のゲーム集会について、短時間ですが振り返りを行います。
次のゲーム集会、4月以降で、5年生が6年生となってみんなをリードすることになります。